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会 議 録 

会 議 名 令和４年度 第３回 丸亀市子ども・子育て会議 

開催日時 令和４年４月２８日（水）  午後 6：00～7：00 

開催場所 マルタス ２階 ROOM3,4 

出席者 （出席委員） 

辰巳 裕子、中野 実千代、奥澤 日登美、玉井 弘一、藤原 愛、矢野 秀典、 

髙木 明美、髙橋 勝子、富田 由佳、西岡 宏、吉村 真樹、井下 由美、 

大西賢志、川崎 幸代、真鍋 奈美、和田 宏幸、合田 博幸、徳永 桂子 

（欠席委員） 

 片岡 元子、森 彩人、杉原 あやの 

（事務局） 

健康福祉部長 奥村 登士美 

子育て支援課 課長 好永 邦秀、副課長 駒松 暁子、担当長 髙口 真弓 

 教 育 部 長 七座 武史   

幼保運営課 課長 黒田 千絵、副課長 満尾 晶子、指導主事 大田 美絵、  

指導主事 小林 美智代、担当長 三宅 征志 

議 題 

（1） 「第２期丸亀市こども未来計画」の中間見直しについて 

（2） その他 

【報告】 

（1） 特定教育・保育施設の利用定員の変更について 

（2） 新・丸亀市児童館の状況について 

（3） その他 

傍聴者  ０名 

発言者 議事の概要及び発言の要旨 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 失礼します。 

定刻になりましたので、ただ今から第３回丸亀市子ども・子育て会議を開会いたし

ます。委員の皆様には、本日は大変お忙しいところ、またコロナウイルス感染者数が

ひっ迫し、安心できない中にもかかわらず、ご出席をいただきましてありがとうござ

います。本会議は、昨年の会と同様、蜜を避けるため事務局側の参加者数を制限して

おります。また、委員の皆様から質問を事前にいただき、回答を準備することで会議

時間は１時間を目途に短縮を図って参りますので、ご協力をよろしくお願いいたしま

す。進行役を務めさせていただきます、健康福祉部子育て支援課の駒松と申します。

どうぞよろしくお願いいたします。 

それでは、４月の人事異動及び各団体の役員交代などに伴い、新たに委員となられ

ました方に委嘱状を交付いたします。お時間の都合上、既にお手元にお配りしており

ますので、お名前をお呼びいたします。敬称は省略させていただきます。 

丸亀市立保育所等所長会、富田委員。丸亀市ＰＴＡ連絡協議会 幼稚園・こども園

部会、森委員。丸亀市立小学校長会、和田委員です。 
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部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

なお、任期につきましては、前任の残任期間となりますので、令和４年４月１日か

ら令和５年７月１１日までとなります。後ほど、自己紹介をお願いいたします。 

続きまして、健康福祉部長奥村よりご挨拶を申し上げます。 

 

皆さんこんにちは。本日は、年度始めの大変お忙しいところ、本会議にご出席いた

だきまして誠にありがとうございます。この度、４月１日の人事異動で、健康福祉部

長を拝命しました奥村と申します。どうぞよろしくお願いいたします。 

本市におきましては、令和２年度から令和６年度を期間とする、第２期丸亀市こど

も未来計画が策定されておりますが、今年度の令和４年度は、中間見直しの年度とな

っております。本市の総合計画による「心豊かな子どもが育つ丸亀市」の実現におき

ましても、こども未来計画は行動計画としての重要な計画となります。皆様方におか

れましては、それぞれの立場で、また専門的な見地からご意見をいただきたいと存じ

ますので、ご審議等よろしくお願いいたします。 

以上簡単ですが、開催にあたっての挨拶といたします。よろしくお願いいたします。 

 

それでは、新しく委員になられた皆様から一言ずつ自己紹介をお願いしたいと思い

ます。本来であれば、全ての委員の皆様に一言ずついただきたいところでございます

が、時間の関係で新委員のみとさせていただきます。また、新委員の森委員は本日欠

席となっております。それでは富田委員、よろしくお願いします。 

 

《富田委員 自己紹介》 

 

続きまして、和田委員にお願いいたします。 

 

《和田委員 自己紹介》 

 

どうもありがとうございました。 

なお、片岡委員、森委員につきましては、事前にご欠席とのご連絡をいただいてお

りますのでよろしくお願いいたします。丸亀市の事務局につきまして人事異動に伴い、

子育て支援課の担当長が毛利から高口に変わっております。 

 

《高口 自己紹介》 

 

続きまして、会長の選任について諮らせていただきます。会長を受けていただいて

おりました新岡委員が２月に委員を辞任されましたので、会長が現在不在となってお

ります。丸亀市附属機関設置条例第６条に会長、副会長の選任につきましては、委員

の互選により定めることとなっております。会長の選任方法についてご意見がござい

ましたらお願いいたします。ご意見がなければ事務局案を示してもよろしいでしょう

か。 
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委員 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

辰巳会長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

辰巳会長 

 

 

《了承》 

 

ありがとうございます。事務局案といたしましては、会長を香川短期大学子ども学

科准教授、辰巳裕子委員にお願いできればと考えております。なお、前会長の新岡さ

んからも推薦をいただいております。皆様のご意見をお伺いいたします。 

 

《意義なし》 

 

 ありがとうございました。まず、辰巳会長は前の会長席にお移りください。辰巳会

長よりご挨拶をいただければと思います。よろしくお願いします。 

 

香川短期大学の辰巳と申します。丸亀市の皆様には、本学の学生がいつもお世話に

なり、本当にありがとうございます。私も不慣れではありますが、この会が有意義な

時間になりますよう進行して参りたいと思いますので、皆様のご協力をよろしくお願

いいたします。 

 

ありがとうございました。どうぞよろしくお願いいたします。 

続きまして、奥村部長より、辰巳会長に諮問書をお渡しします。 

 

《諮問書の手交》 

 

ここで、会議の成立についてご報告いたします。丸亀市附属機関設置条例において、

「丸亀市こども・子育て会議」では「委員の半数以上の出席」が会議の成立要件とし

て規定されております。本日は、委員総数２１名のうち、現在のところ１８名の出席

をいただいております。出席人数が半数を超えておりますので、本会議が成立してお

りますことをご報告させていただきます。また、本日の傍聴希望者はございません。

あわせて報告させていただきます。 

それでは、本日の議事に入る前に資料の確認をお願いしたいと思います。 

 

《資料の確認》 

 

それでは、これより議事に移りたいと思います。丸亀市附属機関設置条例第７条に、

「附属機関の会議は、会長が招集して議長となる」と規定されておりますので、ここ

からの議事進行につきましては、辰巳会長にお願いいたしたいと思います。よろしく

お願いいたします。 

 

それでは、私の方で議事を進めさせていただきたいと思います。 

会議の予定終了時間は、午後７時前後となっておりますので、短時間ではございま

すが皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 
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事務局 

 

 

辰巳会長 

 

 

委員 

 

辰巳会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

辰巳会長 

 

 

 

事務局 

 

 

辰巳会長 

 

 

髙橋委員 

本日の議事ですが、お手元の次第のとおり、（1）「第２期丸亀市こども未来計画」の

中間見直しについて、（2）その他、となっております。それでは、時間の都合もあり

ますので、議事（1）を事務局より説明をお願いいたします。 

 

《事務局より説明》 

資料①、①-１、２、３ 

 

ただ今の事務局の説明に関しまして、ご意見やご質問等がありましたらお願いいた

します。 

 

《意見・質問なし》 

 

大丈夫でしょうか。 

それでは、議事(２)その他、のところで事務局より何かありますでしょうか。 

 

丸亀市教育委員会教育部の七座と申します。皆様方には日頃から大変お世話になっ

ております。 

私からは、先ほど好永課長から説明がありました、資料①の４.主な中間見直しのポ

イントの教育・保育施設の整備について少しお話をさせていただきます。保育所、幼

稚園、こども園が老朽化した場合などで、改築する時とか、統廃合してこども園化と

する場合は、丸亀市こども未来計画でお示しをすることになっております。 

現在、第２期丸亀市こども未来計画では、中央保育所と西幼稚園を統合したこども

園、そして土居保育所を城北こども園に統合することが示されております。その後の

ことですが、教育委員会の方では、いくつか施設整備の方針を考えております。それ

につきまして、子ども・子育て会議の中でお諮りをしたいと考えております。 

詳細につきましては、次の子ども・子育て会議で示して参りますので、ご審議いた

だきますようお願いいたします。以上です。 

 

ありがとうございました。それでは、次に報告事項の方に移りたいと思いますが、

よろしいでしょうか。時間もありませんので、まとめて事務局より報告をお願いいた

します。 

 

《事務局より説明》  

資料②、参考（第２回子ども・子育て会議関連（追加）資料３）、当日配布資料①、② 

 

ありがとうございます。ただ今の事務局の報告事項に関しまして、ご意見ご質問が

ありましたら、挙手していただけたらと思います。 

 

参考資料、令和４年度新規事業の１歳児ハッピーバースデー子育て支援事業ですが、
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事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

辰巳会長 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

辰巳会長 

 

 

 

これは丸亀市独自のものですか。他の事業については、すべて国の施策と分かるので

すが。 

 

説明します。 

現在、丸亀市では赤ちゃんが生まれて３ヶ月頃に「赤ちゃん訪問」を助産師か保健

師が行い、子どもと保護者に会っております。その際、「はじめましてＢａｂｙまる育

ＢＯＸ」との名称で育児用品等を受け取るための申込案内のチラシを配布し、その申

込の受付と宅配を行っているのがコープかがわとなっております。 

その延長で、赤ちゃんが１歳になった時にも、同じような育児用品等のプレゼント

があっても良いのではないかと思い、ハッピーバースデー子育て支援事業をすること

となりました。また、子育て経験のある配達員が子どもと保護者に会い、悩み事や困

りごとを聞くなどの見守りも実施します。実施回数については、コープかがわの人員

数を考慮し、年に１回の宅配で令和４年４月から契約を行いました。育児用品等の金

額５，０００円程度です。また、以前からコープかがわと丸亀市は包括連携協定を結

んでおります。参考に、県外の自治体となりますが明石市は年間に９回程おむつ等を

届けております。１回につき３，０００円程度の品物だった思います。もしも好評で

ありましたら、より良い形になるよう変化を持たせたいと思っております。 

予算は、市の単独ですが、一部補助金活用を考えておりますので探してみます。約

４００万円の事業ですけど、約１００万円程度は補助金が見込まれるのではないかと

思っております。以上です。 

 

他に、質問等はありますか。私の方から質問しても大丈夫ですか。 

参考資料、令和４年度新規事業の子どもの居場所事業費のところで、これまで日本

財団の事業ということでかなりの助成金があったと思うのですが、これに対し丸亀市

が引継ぐ際にどれぐらいの予算を取っているのか。また、これまでは直接的に子供食

堂を運営するところに予算を出していたと思うのですが、団体はどれぐらいの予算を

計画しているのでしょうか。 

 

はい。まず、「ｂ＆ｇまるがめ」に対する予算は、これまでは概ね２，０００万の事

業をしてまいりましたが、丸亀市の単独ではそこまでは出来ないところです。このよ

うな会で金額を公表するのはどうかとは思いますが、そんなには要りませんし補助金

も活用します。ですので、実際に市が負担するのは１桁違います。子ども居場所事業

は、つながりを広げて行こうというネットワーク作りを目的としています。ネットワ

ークができる居場所は必要なものと考えています。以上です。 

 

他に、皆さんの方から何かございませんか。まだ、もう少し時間があります。大丈

夫でしょうか。 

それでは、また後から資料を読み直して気になる点がありましたら、メール等で事

務局の方にお知らせいただければと思います。それでは、最後となりますが事務局よ
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事務局 

 

 

 

 

 

辰巳会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

り何かありますでしょうか。 

 

 次回の、「子ども・子育て会議は令和４年６月２９日（水）１８時より同じ会場にて

開催予定となっております。教育・保育の量の見込み及び提供体制の確保の内容等の

見直しについて、実績値と量の見込みのバランスの検討で、「第２期丸亀市こども未来

計画」の中間見直しをどういった形とするか。委員の皆様の意見、協議をお願いいた

します。 

 

ありがとうございます。 

それでは、議事については以上となります。皆様のご協力のおかげで、スムーズに

議事を進めることができました。ありがとうございました。お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 


